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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Dr. Jikeli spricht nochmals die geplante Verkehrsinsel für die Überquerung der 
Bundesstraße im Bereich ALDI zur Wohnanlage Grawunder an. Zunächst ist die Rea-
lisierung der genannten Variante begrüßenswert und trägt zur Sicherheit der Bürger 
kurzfristig bei. Jedoch sollte die Installation einer Bedarfsampel an der Stelle und 
ebenfalls noch im Bereich NETTO und Inselmühle gefordert und beantragt werden.
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